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第 9回協議会 

【創立 30周年・第 25回全国空港 RCフォーラム】 

 

第１２８９回 ２０２４年１月３１日 例会記録（フォレストヒルズガーデン） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

点  鐘 鶴田秀樹会長 

ロータリーソング「我等の生業」 

ビ ジ タ ー 紹 介 

(西条 RC) 藤原昭典さん 

ビジター(例会場変更の為 1/31サイン受付) 

(広島 RC) 金谷俊宗さん 

出 席 報 告 

 会員数 
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メイク 乗越・藤川 

食 事 時 間 

 
 

 

 

 

                            

 

グリーンアスパラガスとアサリのガトー仕立て 

オレンジビネガードレッシング 

ガポチャクリームスープ クルトンと共に 

きのこ入りロールチキン トマトソース 

菜の花のバターライス添え 

コーヒー又は紅茶 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

会 員 1 分 卓 話 

 

谷本康信 会員 

能登半島地震で被災された方々、

心よりお見舞い申し上げます。これ

から長期にわたり、避難されている

皆様のケアが最も必要になってまい

ります。 

 

救護医療支援団体として、国主体の DMAT,日本医師

会主体JMAT,そして全日本病院協会主体のAMATのがあ

ります。我々の病院も、熊本地震の時に現場での実習

2日間の講習を受けて、医者、看護師、事務局の 3名

がＡＭＡＴ隊員として資格認証されており、要請があ

れば救援に行く準備は出来ております。 

 

本郷中央病院も、西日本豪雨災害で被災し 6年目と

なります。高齢者救急医療に従事しておりますが、現

在の病床数では不足となり、3月に最後となる、3病

棟を再開することになりました。再開するにあたって

沢山の問題が山積をしておりますが、職員一丸となり、

思いやりの気持ちを持って地域医療ニーズに対応でき

る病院をめざしています。 

 

 今後も例会を、休ませていただく事が多くなると

思いますがどうぞよろしくお願いいたします。 

2710地区 井内康輝ガバナー 信条 

平和の種をまこう!!〜ロータリアンにできること～ 

 

〜 

広島空港 RC 鶴田秀樹会長 スローガン 

本日のプログラム(2月 7日) 次回のプログラム (2月 27日) 

 

 

 

 

 

 

3 クラブ合同例会 

三原国際ホテル 18:00～20:00 

 



会 長 ひ と 言 

今日で１月も終わり、能登半島

地震の発生から明日で１ヵ月を迎

えます。少しずつですがインフラ

の復旧が徐々に進んできているも

のの、いまだ４万世帯以上の断水

が続いています。１日でも早い復

興を願いたいものです。 

 

さて、1月 31日で調べるといろんな日に制定されて

ました。その中で少し気になった事を紹介します。 

１月の１をローマ字のアイＩに変換して、「愛妻の日」

として、日本愛妻家協会が「奥さんを大切にする人が

増えると世界はもう少し豊かで平和になるかもしれ

ない」の理念のもと奥様に日頃の感謝を届ける手伝い

をしているそうです。愛妻の日にちなんだ「男の帰宅

花作戦」では、日頃の感謝を花に託して贈る愛妻家ス

タイルを提唱している。このような取り組みが増える

と幸せな夫婦や家族が増えて素敵ですよね。 

皆さんも今日はお花を片手に奥様に 

「いつも、ありがとう」と言ってください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1月 31日は、「五つご誕生の日」でもあります。 

1976 年 昭和 51 年 鹿児島県で日本初の五つ子が誕生

した日で制定されたみたいです。今年 48 歳になられ

るようです。 

最後に、周年行事もあと 2ヶ月になりました。 

実行委員長ならびに各委員会の皆様ご協力ありがと

うございます。これから最後の詰めになってくると思

いますが、今後とも宜しくお願い致します。 

幹 事 報 告 

【配 布 物】ロータリーの友・ガバナー月信 2月号 

      週報 1288 号・ロータリー日本財団より

確定申告用寄付金領収証 

抜萃のつづり 83(株式会社クマヒラ・ホールディングス) 

【回  覧】出欠表 今後の例会・3 クラブ合同例会 

インターシティ・ミーティング 

                    ガバナー杯 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

報 告 事 項 

河井会員より 

ガバナー杯の出欠確認をさせてください。 

新年例会で大下さんは、出来れば単独で参加したいと

お話しされていましたので皆さんこぞって参加いた

だきますようよろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

澤井記念事業委員長 

会員 6福祉施設の方は、必要とされる福祉用具を早急 

にお知らせください。見積書・ご希望の福祉用具の 

カタログも一緒にお願いします。 

 

重森会員より 

抜萃のつづり 122頁 紹介 

俵 万智さん 

【下げて上がるひと言マジック】 

ホテルに泊まった時、翌朝の朝食は粗

食と書いてあったので、期待せずに行

ったら思いのほか豪華だと感じた… 

  

「粗食です」「私どもの説明が至らなかった…」 

ほんの一言添えられるだけで、世界の色合いが変わって

見える。どちらも、軽く自分の側を下げているが、何で

もかんでも「すみません」と謝ってしまうのとはわけが

違う。ささやかにして偉大な言葉の不思議を感じる出来

事だった。言葉はタダだけど、使い方次第で，心に豊か

さを運んでくれる。 

 



卓 話 時 間 

 

 

 

川端 勝 会員   

 

 

 

テーマ『石川県』訪れてみませんか？ 

 

今日は、石川県出身の私が、復興した暁には是非皆様

に石川県を訪れてはいかがでしょうかというご提案を

させて頂きたいと思います。 

カジュアルな角度で、雑学もございますので最後まで

お付き合いを頂ければと思います。 

 

なぜ「観光」なのか？ 

マスコミや SNSで、なぜ観光業だけ補助が出たり，助

成があったり、すぐに国をあげて支援するのかという

コメントが目につきます。私も観光業の端くれ宿泊業

に身を置いている者として、ご説明と釈明をさせて頂

きたいと思います。 

我々の宿泊業・観光業は、衣食住全ての産業に関わっ

ています。お客様が 1泊を過ごされたり、1食を楽し

まれるというようなご利用をされる訳です。我々とお

取引があるお取引様は、衣食住、交通機関バス・電車・

タクシー・レンタカーなど多岐にわたるのが我々の宿

泊業でございます。従いまして、観光業、飲食業、宿

泊業が潤うとそこに自ずからお取引き料が増えてくる

という事でございます。いろんなお取引先様のお陰様

で我々商売させていただいているという事を少し覚え

ておいていただけると有難いと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

報道等にも毎日のように出でくる輪島、珠洲、七尾が 

一番被害が大きい状況で、未だに水が通っていないエ

リアもあり、全国各地よりご支援を頂きながら復興途

中にある状況です。和倉温泉 1つ手前の七尾まで電車

は復旧し、インフラも徐々に復旧してきております。 

のと里山空港も 1月 27日復旧し、民間の定期便も回

復しました。 

金沢まで行かれた方は沢山おられると思いますが、

今日をきっかけに、いつの日か能登の方に訪れて頂く

事が今後の能登の復興に一番勇気付けられるご支援

かなと考えております。 

いしかわ雑学 

観光や食べ物の情報は、スマートホンですぐに出てく

る時代ですから、ご自身でお調べにならないような情

報をピックアップしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ア ク セ ス 

 

 


